

El Presidente controla el centro del ring sin resignar la iniciativa, mientras a la oposición le cuesta seguir el ritmo. En las últimas horas, sacó un DNU estableciendo la progresión del aumento a los jubilados. Lo hizo en medio de negociaciones

fallidas con los bloques y a pesar que, horas antes, había expresado que no lo haría por decreto. Invocó la urgencia de dar una solución, algo que no deja de ser cierto. Los tiempos de la política no son los de la gente. Las idas y vueltas sorprenden, desconciertan, pero marcan un estilo al que pareciera habrá que acostumbrarse, aunque la Vicepresidente volvió a marcarle la cancha a su coequiper que, rápido de reflejos, "arrolló el lazo". A esta altura, lo que menos quiere es que sus diferencias, claras y visibles con Villarruel, se potencien hacia afuera. En el medio, "la polvareda" por la propuesta de dos jueces para completar el más alto Tribunal del país. La misma deja afuera a las mujeres en un lugar en el que, hasta hace poco, tenían dos juezas. El tema es que la decisión queda en manos del Senado, donde la representación femenina es del 46%. La posibilidad de alcanzar los dos tercios parece distante y no sólo por el tema candente de la paridad de género. Priman las desconfianzas y se hacen más que difíciles los acuerdos políticos para llegar a la mayoría calificada que se necesita.

STARLINK DE ELON MUSK

EN ARGENTINA. La inminente instalación de Starlink tendrá un impacto revolucionario en el común de gente. Un antes y un después en materia de comunicaciones. Un servicio que, como pocos, es apreciado por el común de la población que valora la decisión presidencial de avanzar, incluso contra los intereses del grupo Clarín. La compañía de Internet satelital está a días de revolucionar la conectividad a escala nacional. Su servicio de alta velocidad estará disponible en todo el país. El desembarco de Elon Musk en el país se da en el marco del DNU presidencial 70/23, que aún sigue vigente, a pesar del rechazo del Senado y que, el día de mañana, si fuera invalidado por la Cámara de Diputados, ello no perjudicaría lo que ya es un hecho consumado y un derecho adquirido. El lanzamiento oficial estaría previsto para principios de abril. La empresa ultima los preparativos logísticos para brindar su servicio de conectividad de alta velocidad en todo el territorio nacional. Los argentinos podrán adquirir el kit de internet Starlink directamente desde el sitio web de la compañía o a través de Mercado Libre, Frávega o Cetrogar, que podrían ofrecer pagos en cuotas. Será el primer país donde se lanzaría simultáneamente la venta online y física. El proceso de compra y configuración estaría diseñado para ser lo más sencillo posible. Javier Milei y el magnate Musk estrechan su relación a través de interacciones en redes sociales y potenciales inversiones, con la posibilidad de un encuentro clave en Buenos Aires.



EL PRINCIPAL TORNEO

DEL CONTINENTE ENTREGARÁ UNA SUMA RÉCORD AL GANADOR. Será el partido mejor pagado en el mundo, debido al multimillonario premio económico que percibirá el campeón del principal torneo sudamericano. El monto que se llevará el vencedor del certamen superará al del año pasado. El equipo que se consagre campeón ganará 23 millones de dólares, cinco más que los 18 millones que obtuvo el Fluminense en 2023 por levantar el trofeo en el Maracanã. El subcampeón ganará 7 millones de dólares. Estas cifras, sin contar lo que los equipos recolecten a lo largo del torneo. El incremento del reconocimiento económico al ganador demuestra el prestigio del evento continental que este año llevará a cabo su edición número 65. La gran final, la sexta a partido único, se realizará por primera vez en la Argentina. Buenos Aires fue la sede elegida. Esto ilusiona a los hinchas del elenco "Millonario", ante la chance de poder llegar a ese encuentro final y ser locales en esa instancia. Cabe recordar que los incentivos por ganar un partido en la Libertadores también se elevaron de 300.000 a 330.000 dólares. En los últimos años la Conmebol logró ampliar los premios. Por ejemplo, los reconocimientos se incrementarán a medida que un equipo avance: en los octavos de habrá 1.250.000 de dólares, en los cuartos de final 1.700.000 de dólares; en las semifinales, 9.200.000 millones.



Por CONFUCIO

El Presidente sigue conservando la iniciativa en todos los frentes, mientras la oposición y los llamados aliados dialoguistas no logran seguirle el ritmo con la variedad de temas que introduce en la agenda política. Abre, permanentemente, nuevas polémicas con una velocidad que sorprende y desconcierta.

Lo cierto es que con cada movida altera más el tablero de un escenario cambiante que muestra, como nunca antes, una fragmentación política que se manifiesta tanto en ambas cámaras del Congreso de la Nación, como en el seno de los partidos y de los frentes.

Nada ha quedado, en realidad, de lo que

fue el escenario de las Primarias y luego de la primera vuelta electoral.

Cada espacio ha sufrido mutaciones inimaginables seis meses atrás. El libro de pasajes sigue abierto, con un oficialismo al que no le tiembla el pulso a la hora de sumar voluntades, particularmente en la Cámara baja, donde es cierto que atraviesa una interna, por momentos descarnada, pero que sigue sumando sobre la dotación inicial.

Ya son 41 los diputados de La Libertad Avanza. De hecho, pasó a ser el segundo bloque, superando al PRO como a la UCR, mientras tiene avanzado el proceso de cooptación de legisladores de dos provincias de Unión por la Patria. Amén de ello, pudo lograr que tres diputados del PJ tucumano pasaran a ser enteramente funcionales al oficialismo nacional de la mano del gober-

nador Jaldo, una de las provincias más favorecidas por el poder central.

LA UCR SIGUE "EN TERAPIA"

La voltereta del senador Martín Lousteau ha causado "un cimbronazo" en el partido de Alem, que recién comienza a ver que una cosa es un dirigente para la marquesina y otro el que, con trayectoria, prestigio, organicidad y predicamento puede ordenar una tropa que venía ya conflictuada a partir de la presidencia de un Gerardo Morales históricamente operador de Massa, y luego del kirchnerismo.

El voto de Lousteau, alineado a los K, terminó siendo su Waterloo. Una hipoteca difícil de levantar para quien venía "siendo cascoteado" y al que le costaba

mucho sacudirse el estigma de su paso por el kirchnerismo con la autoría de la resolución 125, algo que recurrentemente le enrostran, ahora, con mayor razón, cuando votó en contra de su propio partido y de su bloque.

El radicalismo tiene por delante superar "el efecto Lousteau", más allá de que tiene otro cabo suelto que se llama "los hermanos Manes". A uno de ellos se le dio, nada menos, que la Presidencia de la Convención Nacional, algo tan incomprensible como lo fue invertir en la jefatura del Comité Nacional a un recién llegado, con más rulos que pergaminos. Errores que no son políticos, que, por sí, prescriben, sino que son históricos y, como tales, se pagan.

(Continúa en página 4)